

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**OBRA DE RECARPETEO EN CARRETERA TRONCAL DEL NORTE**

**17 DE ABRIL DE 2006.**

ESTA ES UNA FECHA, NO ES NORMAL QUE UN EMPLEADO PUBLICO TRABAJE EN ESTA FECHA, LAS ACTIVIDADES SE REANUDAN EL DÍA DE MAÑANA, SIN EMBARGO, CONSIDERAMOS OPORTUNO INICIAR ESTA SEMANA DE PASCUA EN ESTE LUGAR, ENTREGANDO LA PRIMERA PARTE DE UNA OBRA DE 45 KILOMETROS DE LA FAMOSA TRONCAL DEL NORTE, QUE PARA MUCHOS IBA A QUEDAR DESCUIDADA Y TOTALMENTE CERRADA A RAÍZ DE LAS NUEVAS CARRETERAS QUE SE HAN ABIERTO EN EL NORTE DE SAN SALVADOR.

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR, REINICIAR CON ESTE ACTO EL PERIODO LABORAL, TRAS EL RECESO DE LA SEMANA SANTA, DEL CUAL ESPERO HAYA SERVIDO PARA DESCANSAR Y REFLEXIONAR.

ESTA OBRA DE RECARPETEO, EN REALIDAD SE CONVIERTE EN LA RECONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA TRONCAL DEL NORTE, LO QUE CONSIDERAMOS DE SUMA IMPORTANCIA, NO SOLO PORQUE BENEFICIA A MAS DE UN MILLÓN DE PERSONAS, QUE CIRCULAN HACIA EL NORTE DEL PAÍS, SINO POR QUE TRAE CONSIGO DESARROLLO Y BIENESTAR A UNA ZONA QUE TANTO LO NECESITA.

EL GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO QUE ME HONRO EN PRESIDIR, ESTA PENDIENTE DE LOS HABITANTES DE TODO EL PAÍS, E INCLUSO DE NUESTROS HERMANOS QUE ESTÁN FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS TRABAJANDO PARA AYUDAR A SUS FAMILIAS. EN ESE SENTIDO ESTAMOS IMPULSANDO PROYECTOS QUE BRINDAN BENEFICIOS Y QUE DAN SOLUCIONES PRÁCTICAS A LAS PERSONAS.

RECUERDO QUE ANTES DE LA EXISTENCIA DEL FOIVAL, ERA UNA VERDADERA AVENTURA EL GASTO EN REPUESTOS Y COMBUSTIBLE PARA LOS AUTOMOVILISTAS, QUE TRANSITABAN HACIA EL NORTE DEL PAÍS. HOY CON LOS ESFUERZOS QUE ESTAMOS HACIENDO DESDE EL GOBIERNO, LA CONECTIVIDAD ENTRE LA CAPITAL Y TODAS LAS CIUDADES DEL PAÍS, ES MAS FÁCIL.

EN ESTA ZONA QUE HOY INAUGURAMOS POR EJEMPLO, CIRCULAN 32 MIL VEHÍCULOS DIARIOS. SE TRATA DE PERSONAS QUE SE DEDICAN AL COMERCIO, QUE ASISTEN A SUS CENTROS DE ESTUDIO, QUE VAN AL MÉDICO O QUE SIMPLEMENTE DESARROLLAN ACTIVIDADES DE ESPARCIMIENTO. TODOS POR IGUAL, GOZAN DE LOS BENEFICIOS DE TENER UN CARRETERA EN BUEN ESTADO GRACIAS AL APORTE QUE HACEMOS AL FOIVAL Y A LA BUENA ADMINISTRACIÓN DE FONDOS QUE DESARROLLAN SUS AUTORIDADES.



UN DATO IMPORTANTE QUE DESEO DESTACAR, ES QUE PARA LA EJECUCIÓN DE ESTA OBRA SE HAN INVERTIDO 12 PUNTO TRES MILLONES DE DÓLARES Y SE HA GENERADO EMPLEO PARA CIENTOS DE OBREROS DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN. EL MEJORAMIENTO DE LA CARRETERA, SE DARÁ EN UN TRAMO DE 48 KILÓMETROS EN CUATRO ETAPAS DISTINTAS, LAS QUE HAN SIDO ADJUDICADAS A DIVERSAS COMPAÑÍAS, GENERANDO OPORTUNIDADES PARA LOS EMPRESARIOS DEL RAMO Y PARA SUS EMPLEADOS.

DE ESA MISMA MANERA ES QUE EL FOVIAL ESTA TRABAJANDO EN MANTENIMIENTO DE CARRETERAS, EN TODO EL PAÍS CON RESULTADOS MUY SATISFATORIOS. QUIERO APROVECHAR ESTA MAÑANA Y DESDE ESTA HISTÓRICA TRONCAL DEL NORTE, PARA FELICITAR A LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y DEL FOVIAL, POR EL EXCELENTE TRABAJO QUE ESTA REALIZANDO, Y PRUEBA DE ELLO ES EL BUEN ESTADO DE ESTA CARRETERA TRONCAL DEL NORTE, UNA DE LAS TRES MÁS IMPORTANTES DE EL SALVADOR.

TAMBIÉN QUIERO APROVECHAR ESTA INAUGURACIÓN, PARA DESTACAR EL TRABAJO QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS REALIZANDO EN DE MITIGACIÓN DE RIESGOS EN DIVERSAS ZONAS VULNERABLES DEL PAÍS, CON EL PROPÓSITO DE PROTEGER A LAS FAMILIAS QUE HABITAN EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.

SE HA AVANZADO SIGNIFICATIVAMENTE EN LOS TRABAJOS QUE SE EJECUTAN EN LOS BARRIOS MODELO Y LA VEGA, ASÍ COMO EN EL SECTOR DEL BOULEVARD VENEZUELA, QUE EL AÑO PASADO SE VIERON SERIAMENTE AFECTADOS POR LAS LLUVIAS.

ASIMISMO, QUIERO INFORMARLES QUE ESTA SEMANA HARÉ UN RECORRIDO POR LOS SECTORES DE LA COLINA, EN LA CORDILLERA DEL BÁLSAMO Y EN EL SECTOR DEL LAGO DE ILOPANGO DONDE SE INICIARAN LOS TRABAJOS DE MITIGACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DEL DESAGÜE RESPECTIVAMENTE.

SOMOS PARTE DE UN GOBIERNO RESPONSABLE, QUE SE COMPROMETIÓ A BUSCAR SOLUCIONES INTEGRALES A ESTA PROBLEMÁTICA Y LO ESTAMOS HACIENDO. ESPERAMOS EN DIOS QUE LA LLEGADA TEMPRANA DE LAS LLUVIAS NO AFECTE EL DESARROLLO DE ESTAS OBRAS Y QUE LA PROBLEMÁTICA QUEDE SUPERADA PARA BENEFICIO DE TODOS.

AMIGOS DE ESTA ZONA, AMIGOS DE LA ZONA NORTE DEL PAÍS, SÁQUENLE PROVECHO DE ESTA CARRETERA Y TODAS LAS OBRAS QUE ESTE GOBIERNO ESTA EJECUTANDO. TRABAJEN DE LA MANO CON SUS AUTORIDADES Y POR FAVOR NUNCA OLVIDEN LO QUE ESTE SERVIDOR HA PREGONADO A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS: Y QUE HOY LES



ENTREGAMOS LA PRIMERA PARTE DE ESTA CARRETERA, DE ESTE MANTENIMIENTO Y DE ESTE RECARPETEO, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

Y ESTO LO REPITO CONSTANTEMENTE, PORQUE EL GOBIERNO SERA MEDIDO POR OBRAS, Y ESTA ES UNA OBRA QUE ME SATISFACE, PORQUE VAMOS A TENER DOS LUGARES PARA CIRCULAR HACIA LA ZONA NORTE DEL PAIS.

HERMANOS DE LA ZONA NORTE, "EL SALVADOR VALE LA PENA", Y LOS INVITO A APROVECHAR AL MAXIMO, ESTA SEMANA VOY A RECORRER TODAS LAS OBRAS, QUE OBRAS PUBLICAS ESTA REALIZANDO ESPECIALMENTE EN EL TEMA DE MITIGACION DE RIESGO, HAY MUCHAS OBRAS QUE CORRESPONDEN A LAS ALCALDIAS MUNICIPALES, SIN EMBARGO NOSOTROS NO NOS DEDICAMOS A PREGUNTAR A QUIEN LE TOCA, LO ESTAMOS HACIENDO.

SAN SALVADOR POR EJEMPLO, SE VAN A INVERTIR MAS DE 50 MILLONES DE DOLARES, PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE LA VEGA, PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS INCLUSO, DE LA PARTE ALTA DE SAN SALVADOR, LAS COLINAS E ILOPANGO, NOSOTROS VAMOS A TRABAJAR Y VAMOS A INVERTIR TODA ESTA GRAN CANTIDAD DE DINERO, PARA QUE TODOS LOS MUNICIPIOS QUE HOY SALEN BENEFICIADOS, SEPAN QUE LA PROMESA ESTA CUMPLIDA.

ME REFIERO A SAN SALVADOR, APOPA, AGUILARES, CIUDAD DELGADO, MEJICANOS, EL PAISNAL, GUAZAPA Y TEJUTLA, SON 48 KILOMETROS EN CUATRO ETAPAS, QUE ES UNA OBRA MONUMENTAL QUE LE PERMITIRA A LOS SALVADOREÑOS CIRCULAR CON LAS NUEVAS CARRETERAS DE LA ZONA NORTE TAMBIEN O EN ESTA TRADICIONAL TRONCAL DEL NORTE.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR LOS RECUERDOS, HEMOS TRATADO DE SATISFACER A LAS FAMILIAS DEL SECTOR, QUE CUANDO COMENZÓ LA OBRA, PIDIERON ESTO QUE LES VA A SERVIR ESPECIALMENTE A LA GENTE DE CIUDAD DELGADO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.